

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : le PISE va connaître une rallonge

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS sa politique de construction d'infrastructures scolaires pour l'éducation de base et l'amélioration des conditions d'accueil et d'enseignement des élèves, le Programme d'investissements dans le secteur de l'éducation (PISE) est entré dans sa phase finale. Pour avoir une idée sur l'état d'avancement des travaux de construction, de réhabilitation et d'extension, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, et les membres de son cabinet, ont visité hier, 19 juillet 2022, l'ensemble des sites concernés par le projet dans le Grand Libreville. Un projet qui devrait connaître des modifications dans les dates de livraison des chantiers.

Dans les faits, il s'agissait de visiter le site de Bikele Ziack (construction d'une école primaire de 22 salles de classe), le site de Montalier Transfo, qui lui comprend les mêmes propriétés. Le site du CES Mabignath, réhabilitation et extension (2 bâtiments de salles spécialisées et de laboratoires), du CES Mandela, réhabilitation et extension (1 bâtiment de salles spécialisées et de 6 salles de classe) et

l'école publique du Bas de Gué-Gué, réhabilitation de l'école primaire et construction d'un CES (1 bâtiment de salles spécialisées et de 6 salles de classe).

À ce propos, Camélia Ntoutoume-Leclercq a précisé que " le chef de l'État place l'éducation au cœur des priorités de sa politique, et les instructions qui nous ont été données sont d'avoir une école inclusive, saine, équitable et sûre. Le but est d'avoir des enseignants transformateurs avec des enseignements novateurs. Et tout ceci doit reposer sur les réhabilitations, les extensions et les constructions d'infrastructures scolaires. En ce qui concerne les réhabilitations, nous serons dans les délais, bien avant la rentrée des classes. Pour les extensions et les constructions, nous allons réaménager le calendrier de réception, mais nous avons beaucoup d'espoir pour que tous les établissements soient livrés à temps".

Pour rappel, le programme PISE a pour ambition d'améliorer de manière durable la qualité de l'offre éducative, de la vie scolaire et de la réussite des élèves.



Photo: H.N.M

La ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq (g), lors de la visite d'un des chantiers, hier à Libreville.



BRICORAMA
GABON

Libreville, le 15 juillet 2022

A
Monsieur le Président de la République
Chef d'Etat
Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA

Objet : lettre de remerciement pour des travaux effectués

Monsieur le président de la République,

C'est avec une respectueuse considération et une gratitude indéfectible, que nous avons l'honneur, nous Bricorama, société du groupe Africa Construction Development (ACD), de vous adresser le présent courrier afin de vivement vous remercier suite à vos instructions à la Taskforce Présidence de réhabiliter la voie principale de la zone industrielle d'oloumi qui demeure une force importante pour le pays et nos entreprises.

La réalisation de ces travaux permettra la fluidité de la circulation dans cette zone à fort impact économique, et sa réhabilitation contribuera à donner une autre image de nos potentialités.

Merci Monsieur le président de la République.



BRICORAMA
La Direction
Direction